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Facile à lire et à comprendre



Accessibilité

02 99 32 56 59
06 79 30 22 88
abutet@lestombeesdelanuit.com

Une personne est là pour répondre à vos questions. 

Alice Butet



Pour être accueillis dans les meilleures conditions, 
merci de nous prévenir au plus tôt.

Événement accessible 
aux déficients 
cognitifs

Événement visuel, 
accessible aux 
personnes sourdes 
et malentendantes

Événement 
accessible aux 
déficients visuels

Événement magnifié 
par une boucle 
magnétique

Spectacle traduit en 
langue des signes

Événement 
accessible aux 
personnes à mobilité 
réduite

Nombre de 
places disponibles 

+



Les Tombées de la Nuit, c’est un festival.
C’est 4 jours de spectacles et de fêtes.
Il y a de la danse, de la musique, du théâtre, du cirque.

Il y a aussi d’autres spectacles, 
qu’on appelle des performances. 
Ces spectacles mélangent parfois 
le théâtre avec le cirque 
ou la danse et le théâtre. 
Il est difficile de dire à quoi cela correspond.

C’est dans la ville de Rennes.
C’est pour les adultes et les enfants. 
Tous les spectacles sont gratuits.

Les Tombées de la Nuit,  
c’est quoi ? 
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Comment obtenir des informations sur le festival ? 
Comment réserver ma place pour des spectacles 
avec une réservation obligatoire ? 
Une personne peut vous accueuillir 
à l’Opéra, place de la Mairie à Rennes :
· Mercredi 30 juin de 12h30 à 19h
· Jeudi 1er juillet de 12h30 à 19h 
· Vendredi 2 juillet de 12h30 à 21h
· Samedi 3 juillet de 12h30 à 21h
· Dimanche 4 juillet de 13h30 à 19h30

Ou par mail à reservation@lestombeesdelanuit.com
à partir du lundi 28 juin.

Spectacle 
à l’intérieur Spectacle assis

Spectacle 
à l’exterieur

Spectacle 
qui dure 1h

Spectacle 
qui dure 45min

Spectacle 
qui dure 30min

Spectacle 
qui dure 15min

Spectacle debout



C’est un spectacle de son et lumière. 
L’artiste Dan Acher crée des aurores boréales 
dans le ciel de la ville. 
Une aurore boréale, 
c’est de la lumière dans le ciel la nuit,
dans les pays du nord, comme l’Islande. 
Grâce à des lumières, 
l’artiste crée ce spectacle
dans le ciel. 
Une musique accompagne ce beau spectacle.

À partir de quel âge :

Quand : Le spectacle dure :

Prix :

Gratuit

Où :

SuisseDan Acher

Borealis

Esplanade 
Charles-de-Gaulle

Pour tout le monde

3hJeudi 1er juillet à partir de 22h
Vendredi 2 juillet à partir de 22h
Samedi 3 juillet à partir de 22h

3h
3h

On peut rester le temps qu’on veut.
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C’est une balade dans un quartier à Rennes. 
On suit 5 danseurs. 
Les danseurs parlent du quartier,
et dansent dans la rue. 
Les danseurs et le public ont un casque 
pour écouter le spectacle.

À partir de quel âge :

Quand :

Gratuit, mais inscription 
obligatoire à la billetterie 
située à l’Opéra de Rennes.

Où :

Compagnie Jeanne Simone

Sensibles quartiers

Le quartier dans lequel se déroule le 
spectacle sera donné au moment de 
l’inscription.

À partir de 8 ans

1h30Vendredi 2 juillet à 12h30 et à 18h
Samedi 3 juillet à 12h30 et à 18h 1h30

France

Le spectacle dure :

Prix :
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L’artiste propose de voir la ville autrement,
c’est-à-dire pas comme d’habitude. 
Par exemple, on peut voir la ville dans un miroir, 
ou voir la ville à l’envers, 
ou mettre sa tête dans une boite et regarder dans un trou. 
On peut y aller tout seul ou à plusieurs. 
On peut y rester le temps qu’on veut

À partir de quel âge :

Quand :

Gratuit

Où :

Benjamin Vandewalle

Studio Cité

Parvis des Champs Libres,
10 Cours des Alliés

Pour tout le monde

5h30Vendredi 2 juillet à 14h30
Samedi 3 juillet à 14h30 5h30

Belgique

Le spectacle dure :

Prix :

On peut rester le temps qu’on veut.
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2 chorégraphes sont allés en voyage en Palestine.
Un chorégraphe est une personne 
qui invente une danse.
Ils ont rencontré des enfants réfugiés qui dansent. 
Les 2 chorégraphes ont créé une danse 
pour essayer de montrer la danse de ces enfants
et la vie difficile de ces enfants.  
Souvent, dans ce spectacle, 
les danseurs sont en rond
et un danseur est au milieu. 
La danse est très festive.

À partir de quel âge :

Quand :

Gratuit

Où :

Compagnie Dyptik

Mirage (un jour de fête)

12 rue d’Échange

Pour tout le monde

1hVendredi 2 juillet à 18h et à 22h30
Samedi 3 juillet à 18h et à 22h30 1h

France

Le spectacle dure :

Prix :
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2 hommes font un spectacle de cirque. 
Un homme bouge tout le temps,
et l’autre est lent.
Ils font des acrobaties
et jonglent avec des objets. 
Ils ne parlent pas. 
C’est drôle.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Atelier Lefeuvre et André

Parbleu !

Théâtre du Vieux Saint-Étienne,
14 rue d’Échange

À partir de 7 ans

1h15Vendredi 2 juillet à 20h
Samedi 3 juillet à 20h 1h15

France

+4

Le spectacle dure :
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Sur un parking, il y a 6 danseurs. 
C’est du théâtre et de la danse. 
Ce spectacle parle de la famille. 
C’est émouvant et c’est drôle.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Compagnie La Tête Ailleurs
Compagnie Le Grand Appétit

Danse avec ta mère

12 rue de Viarmes

À partir de 14 ans

1hVendredi 2 juillet à 22h 
Samedi 3 juillet à 22h 1h

France

Le spectacle dure :
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2 femmes sont bien habillées, 
avec des habits d’une autre époque.  
Elles chantent des chansons de Booba. 
Booba est un rappeur français très connu.
Dans ses chansons, Booba dit du mal des femmes. 
Les deux femmes montrent 
qu’elles ne sont pas d’accord avec lui.
Chaque personne du public a un casque pour écouter. 

À partir de quel âge :

Quand : Le spectacle dure :

Prix :

Où :

Compagnie Canicule

Métagore Majeure

Le Garage,
18 rue André et Yvonne Meynier

À partir de 16 ans

1h15	Vendredi 2 juillet à 22h15
Samedi 3 juillet à 22h15 1h15

Belgique

Gratuit, mais inscription 
obligatoire à la billetterie 
située à l’Opéra de Rennes.
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Gratuit, mais inscription 
obligatoire à la billetterie 
située à l’Opéra de Rennes.
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Sur scène, une funambule marche et danse. 
Une funambule, c’est une personne qui marche sur un fil. 
Dans ce spectacle, le fil bouge. 
Il y a aussi une femme qui chante et joue de la musique. 
C’est impressionnant.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

France

Compagnie Les Filles du Renard Pâle

Résiste

Carré Duguesclin, 
Parc du Thabor

Pour tout le monde

1hVendredi 2 juillet à 22h30
Samedi 3 juillet à 22h30 1h

Le spectacle dure :
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L’année dernière,
des artistes avaient enregistré des rennais
qui chantent des chansons
avec des instruments pas comme les autres.
Cette année,
on peut écouter des rennais qui racontent des histoires
et qui chantent.
Pour les écouter, il faut mettre son oreille
près des nichoirs.
Les nichoirs sont des petites maisons
pour les oiseaux. 
On peut entendre des rennais
qui avaient enregistré des chansons l’année dernière
ou des nouvelles personnes.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :
Gratuit

Où :

Bastien Lambert et La Fausse Compagnie
Carine Henry et Jérôme Bouvet

Portraits nichés

Cour de Langue et Communication,
35 rue Saint-Melaine

Pour tout le monde

6hSamedi 3 juillet à 14h

France

Le spectacle dure :

On peut rester le temps qu’on veut.
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C’est une balade en groupe de 30 personnes. 
Pendant cette balade, on rencontre des personnages. 
Chaque personnage raconte une histoire. 
Chaque personnage chante et montre des dessins. 
Toutes les histoires parlent de déplacements, 
de personnes qui changent de ville ou de pays. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Le Corridor

Patua Nou

Plusieurs départs prévus 
entrée Square Lucien Rose, 
Parc du Thabor

À partir de 8 ans

3h
3h

Samedi 3 juillet à 15h
Dimanche 4 juillet à 15h

Belgique

Le spectacle dure :

On peut rester le temps qu’on veut.
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2 comédiens jouent le rôle de Claude et Octave. 
Claude et Octave nous expliquent comment faire
pour devenir autonomes. 
Autonome, c’est se débrouiller tout seul. 
Par exemple, ils nous expliquent
comment faire pour fabriquer une étagère
avec une caisse de vin. 
Les 2 comédiens se moquent de tous les tutos 
qu’on trouve aujourd’hui sur internet. 
Un tuto est une petite vidéo sur internet
qui explique comment faire quelque chose. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Sébastien Vial & Arnaud Boulogne / L’Amicale

Big Data Yoyo

Square Louis Armand

À partir de 8 ans

1h30
1h30

Samedi 3 juillet à 15h30 et à 18h30
Dimanche 4 juillet à 15h30 et à 18h30

France

Le spectacle dure :
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Sur scène, il y a un ring de boxe et 6 danseurs. 
A côté du ring, il y a un homme qui joue de la batterie. 
Les danseurs ont des habits originaux et plein de couleurs.
C’est un mélange de danse africaine et d’acrobaties.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Compagnie N’Soleh

Faro Faro

Théâtre de Verdure,
Parc du Thabor

Pour tout le monde

1h
1h

Samedi 3 juillet à 16h30
Dimanche 4 juillet à 18h30

Côte d’Ivoire

Le spectacle dure :
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Sur scène, il y a 2 hommes. 
Ils sont bien habillés. 
Ils jouent des morceaux de musique classique au piano. 
Les pianos sont de vieux synthétiseurs.

À partir de quel âge :

Quand, Où :

Prix :

Gratuit

1 montreur d’ours

Les Classiques du GRAMI

Pour tout le monde

45 min

45 min

Samedi 3 juillet à 17h et 20h
dans la cour de l’Hôtel Pasteur, 
2 Place Pasteur

Dimanche 4 juillet à 12h et 16h
dans la cour de Langue et Communication, 
35 rue Saint-Melaine

France

Le spectacle dure :
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Valérie tient un stand
pour vendre des objets qu’elle a fabriqués. 
Devant le public, 
Valérie va créer un canevas. 
Un canevas, c’est plusieurs broderies regroupées. 
En même temps, 
elle parle au public et raconte son histoire.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

La Soi-Disante Compagnie / Valérie Véril

Canevas, point de croix 
et tralala

École Jean Zay,
Parc du Thabor

À partir de 12 ans

1h15Samedi 3 juillet à 18h
Dimanche 4 juillet à 17h 1h15

France

Le spectacle dure :
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Dans une salle, le public s’installe. 
Un couple de danseurs se met au milieu du public. 
Après avoir dansé,
le couple invite le public à sortir de la salle.
Ensemble, on marche dans la rue.
Le spectacle se finit sur une place. 
Le public se sent proche des danseurs.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

Collectif A/R

Placement Libre

Salle de la Cité, 
10 rue Saint-Louis

À partir de 5 ans

1h
1h

Samedi 3 juillet à 18h et 20h30
Dimanche 4 juillet à 14h et 16h30

France

Le spectacle dure :
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3 personnes lisent des lettres de migrants. 
Un migrant est une personne qui quitte son pays. 
Dans ces lettres, 
les migrants racontent leur histoire. 
Plusieurs violoncellistes jouent,
accompagnés d’un danseur. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

L’âge de la tortue

Fusée de détresse #7

Jardin du Centre Chorégraphique National 
de Rennes et de Bretagne, 38 Rue Saint-Melaine

À partir de 10 ans

1hSamedi 3 juillet à 22h30

France

Le spectacle dure :
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Octuor Oxymore

C’est un groupe de 8 chanteuses et chanteurs.
Le groupe chante des musiques anciennes 
et des musiques contemporaines. 
Pendant ce concert, le groupe chante en marchant
et le public suit. 
Le public est entouré par les voix des chanteurs.

The Roof Rennes - Hôtel Dieu
2 Rue de l’Hôtel Dieu

France

Mirrors 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

GratuitPour tout le monde

Où :

Dimanche 4 juillet 
à 14h30 et 16h et à 17h30 30 min

Le spectacle dure :
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Des femmes et des hommes chantent
et sont accompagnés d’un orchestre. 
Ce sont des musiques d’Amérique du Sud
qui sont énergiques
et donnent envie de danser. 
Ces chansons parlent des droits des femmes. 

À partir de quel âge :

Quand et où ?

Prix :

La Ko-compagnie

¡ Colectiva !

Pour tout le monde

Dimanche 4 juillet à 15h 
C’est une surprise dans
le centre-ville

Jeudi 29 juillet à 19h
dans le quartier de
Maurepas

France

Gratuit

1h30

1h30

Le spectacle dure :
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Le musicien joue du clavecin. 
Le clavecin est un instrument de musique
qui ressemble au piano
mais avec un son différent. 
Antoine Souchav’ joue des morceaux 
du groupe Yellow Magic Orchestra. 
C’est un groupe d’électro japonais. 
La musique est très énergique.

À partir de quel âge :

Quand

Prix :

Gratuit

Yellow Magic Harpsichord

Pour tout le monde

Dimanche 4 juillet à 15h et à 17h 

France

Gratuit

30min

Le spectacle dure :

Hôtel Pasteur,
2 Place Pasteur

Où :

Antoine Souchav’ 
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TeKetMat

C’est un trio de musiciens. 
Le premier musicien joue de la batterie. 
Le deuxième musicien joue du soubassophone. 
C’est un instrument de la famille des cuivres, 
comme la trompette. 
Le troisième musicien est un DJ.
Leur musique, c’est de la techno
et elle donne envie de danser. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

TeKetMaT 6TeM

C’est une surprise dans 3 endroits 
différents du centre-ville de Rennes 

Pour tout le monde

3 concerts de 30 min 
dimanche 4 juillet à partir de 15h30

France
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Des habitants de Rennes ont tricoté des pulls. 
Ces pulls sont bleus avec des nuages blancs. 
Ces pulls représentent le ciel. 
Pendant le festival, 
des habitants vont se balader dans Rennes
avec ces pulls. 
Vous pouvez les croiser partout dans Rennes ! 
C’est surprenant de croiser leur chemin.

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

2h

Où :

Gwenn Mérel

Ces nuages 
qui courent là-bas

C’est une surprise,
dans le centre-ville de Rennes

Pour tout le monde

Dimanche 4 juillet 
à partir de 15h30

France

Le spectacle dure :
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Des artistes rennais ont choisi des lieux à Rennes. 
Chaque artiste raconte une histoire 
pour le lieu qu’il a choisi. 
Cette histoire est enregistrée. 
Pour écouter ces histoires,
il faut aller sur le lieu. 
Il y a un panneau avec un numéro de téléphone.
Le public peut appeler ce numéro 
pour écouter l’histoire. 

Centre-ville de Rennes

France

Moshi Moshi

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

GratuitÀ partir de 12 ans

Où :

Tout l’été à partir du 2 juillet

Lagencevoid
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Johann Le Guillerm - Cirque ici 

Le public est invité à créer et à observer des objets,
qu’on appelle des aplanants.
Un aplanant est un objet léger qui peut voler.
Par exemple, un avion en papier.
On observe ensuite ces objets tomber
d’une tour de 18 mètres. 
18 mètres, c’est environ un immeuble de 4 étages. 
Les objets tombent, ils sont récupérés dans une boîte,
qui les remontent au haut de la tour.
Et tout recommence. 

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Gratuit

Où :

L’Aplanatarium

Opéra de Rennes,
Place de la Mairie

Pour tout le monde

en semaine de 15H00 à 20H00 
le samedi de 16H00 à 21H00 
le dimanche de 14H00 à 19H00

Du 4 au 13 juillet

France

Le spectacle dure :
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Quand :

Collectif Captain Boomer

Pasture with cows

2 vaches sont sur l’herbe, avec 6 comédiens. 
Elles sont entourées par un cadre
comme si elles étaient dans un tableau.
Les comédiens sont habillés en agriculteurs. 
Il y a 16 petits spectacles. 
Quand les spectacles sont finis, ils recommencent. 
On entend de la musique et des gens qui parlent de l’art. 

(Belgique)

Où :

Prix :À partir de quel âge :

Carré Duguesclin,
Parc du Thabor

Gratuit

6h
6h
6h

Pour tout le monde

Vendredi 9 juillet à 14h30
Samedi 10 juillet à 14h30
Dimanche 11 juillet à 14h30

Le spectacle dure :

On peut rester le temps qu’on veut.
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Quand :

Collectif 49 701

Que ma joie demeure

C’est une pièce de théâtre en plein air. 
Cette pièce raconte la vie de paysans
qui sont touchés par la maladie. 
Les paysans cherchent à retrouver la joie. 
Sur scène, il y a 5 acteurs : 
3 hommes et 2 femmes.

(France)

Où :

Prix :À partir de quel âge :

Commune de Bécherel

Gratuit

Informations pratiques 
à venir sur le site
www.tombeesdelanuit.com

À partir de 12 ans

Samedi 17 juillet
Dimanche 18 juillet

Le spectacle dure :
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4 hommes en costumes noirs et chemises blanches
sont assis sur des chaises. 
Ils se tapent les mains et les jambes 
pour faire de la musique. 
C’est un mélange de théâtre, danse et concert. 
Le spectacle dure 6 minutes. 
C’est drôle. 

Vendredi 23 juillet 
Samedi 24 juillet 

C’est une surprise dans 
plusieurs endroits du 
centre-ville de Rennes

BelgiqueWooshing Machine 

The Magnificent 4

À partir de quel âge :

Quand :

Prix :

Où :

GratuitPour tout le monde
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Quand :

Jean-Baptiste André et Dimitri Jourde
Association W

Deal

C’est un mélange de cirque,
de théâtre et de danse. 
Sur scène, 2 artistes dansent 
et font des acrobaties. 
Le thème de ce spectacle est le deal. 
Un deal est un accord entre 2 personnes. 
Par exemple, quand une personne relève un défi, 
elle fait un deal avec quelqu’un. 

(France)

À partir de quel âge :

Théâtre du Vieux Saint-Etienne,
14 rue d’Échange

À partir de 15 ans

Vendredi 23 juillet à 20h
Samedi 24 juillet à 20h
Dimanche 25 juillet à 16h

1h15	
1h15
1h15

Prix :
Gratuit

Où :

Le spectacle dure :
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Le public est invité à suivre une fanfare et 4 danseurs. 
La fanfare joue une musique très entraînante. 
Les danseurs font du hip hop. 
Tout le monde peut les suivre et danser avec eux.

Après, le film Cadet d’eau Douce sera 
montré dans le parc à 22h.

Red Line Crossers
France

Quand :

À partir de quel âge :

Rendez-vous devant la Maison de Suède
pour un parcours vers le Parc Bréquigny.

Pour tout le monde

Vendredi 30 juillet à 18h30

Prix :
Gratuit

Où :

1h30

Le spectacle dure :

On peut rester le temps qu’on veut.
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Comment se rendre 
aux spectacles ?

Esplanade Charles-de-Gaulle
Bus: C3, 12, 54, 55, 56, arrêt Charles-de-Gaulle
Métro : station Charles de Gaulle
Théâtre du Vieux St-Etienne 
Bus : C1, C5, 9 et 12, arrêt Sainte-Anne 
Métro : station Sainte-Anne 
12 rue d’Échange
Bus : C1, C5, 9 et 12, arrêt Sainte-Anne 
Métro : station Sainte-Anne
Le Garage, 18 rue André et Yvonne Meynier
Bus : 14, 12, arrêt Meynier. 
Métro : station Villejean-Université
Parc du Thabor 
Bus : C3, arrêt Thabor · 31, arrêt George Sand
C1, C5, 9, arrêt Sévigné
Collège Échange 
Bus : 31, arrêt Dinan ou Legraverend · C1-9-C5, arrêt Sainte-Anne 
Métro : station Sainte-Anne  
École Jean Zay
Bus : C1, C5, 9, arrêt Sévigné 
35 rue Saint-Melaine - Langue et Communication
Bus : C1, C5, 9, 51, 70 et 71, arrêt Place Hoche 
Métro : station Sainte-Anne 
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35 rue Saint-Melaine - Centre chorégraphique 
Bus : C1, C5, 9, 51, 70 et 71, arrêt Place Hoche 
Métro : station Sainte-Anne 
Hôtel Pasteur 
Bus : 44, C3, arrêt Place Pasteur 
Métro : station République
Salle de la Cité
Bus : C1, C5, 9 et 12, arrêt Sainte-Anne
Métro : station Sainte-Anne
12 rue de Viarmes
Bus : 44, C3, arrêt Thabor
Métro : station République
The Roof Rennes - Hôtel Dieu
Bus : 9, 12, 31, 70, C1, C5 arrêt Hôtel-Dieu
Métro : station Sainte-Anne
Opéra de Rennes
Bus : arrêt Républiqe
Métro : station République
Square Louis Armand
Bus : 11, C1, C2, arrêt Croix Saint-Hélier
Maison de Suède
Bus : C3, arrêt Suède
Métro : station Henri Fréville
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